



## Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

---

# E F E M É R I D E S

### 17 de mayo: Día Mundial de las Telecomunicaciones

Hoy se celebra el Día Mundial de las Telecomunicaciones y la Sociedad de la Información, fecha designada por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 1969, con el fin de conmemorar dos hechos relevantes en la materia; la firma del primer Convenio Telegráfico Internacional en 1865 y la fundación de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) en el mismo año.

Lo anterior nace del interés común de 20 países por encontrar los medios que permitieran superar obstáculos y así mejorar los servicios telegráficos de la época, dicho propósito se materializó en el edificio Quai d'Orsay, con sede en París, donde los Estados parte, firmaron el Convenio Telegráfico Internacional y a su vez crearon la Unión Internacional de Telecomunicaciones con la finalidad de impulsar las primeras redes telegráficas globales.

En el documento pactado, los signatarios manifestaron su compromiso de velar por el cumplimiento de una tarifa reducida en beneficio de los Estados firmantes, así como de mejorar las condiciones de la telegrafía internacional.

Este Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas del Estado de Sinaloa, reconoce la importancia de la coordinación, así como los esfuerzos de la comunidad internacional dirigidos a propiciar las bases de lo que hoy conocemos como las Tecnologías de la Información y Comunicación.